

Fermeture de la trésorerie d'Hendaye : le maire en colère

A LA UNE / PYRÉNÉES ATLANTIQUES / HENDAYE / Publié le 15/05/2018 à 14h48. Mis à jour à 15h25 par **Fabien Jans**.



▲ La population espagnole d'Hendaye a pour habitude de venir s'acquitter de ses impôts directement auprès des services installés en face de la mairie©ARCHIVES ÉDITH ANSELME

Kotte Ecenarro rencontrera la directrice des finances publiques, le 31 mai.

À l'annonce de la fermeture de la trésorerie d'Hendaye, au même titre que celles de Saint-Étienne-de-Baïgorry et de Tardets, [Bedous et Monein](#), Kotte Ecenarro n'est pas totalement tombé des nues.

Lundi 14 mai, ce projet a en effet été dévoilé par la CGT et **confirmé par plusieurs élus**.

Eventualité

"J'ai reçu il y a quelques jours un courrier de la directrice départementale des finances publiques, datée du 30 avril, dans lequel Marie-Josée Guichandut m'expliquait envisager cette éventualité. J'ai appris dans vos colonnes [mardi 15 mai, NDLR] que la décision a été prise et ses modalités fixées."

La rédaction vous conseille

- [Pyrénées-Atlantiques : cinq nouvelles trésoreries vont fermer](#)
- [Pays basque : la taxe transport fait gronder jusqu'à Hendaye](#)

En l'occurrence, un **rattachement aux services de Saint-Jean-de-Luz** (pour ce qui concerne l'activité du secteur public local) et Biarritz (pour le recouvrement des impôts).

Particularités hendayaises

Un dispositif qui ne convient évidemment pas au maire qui fait valoir, une fois encore, les particularités hendayaises: "Le service recouvrement est notamment très sollicité par notre **population espagnole**, avec des files de d'attentes de 40 à 50 personnes à certaines dates charnières de l'année. C'est un service de proximité qu'il faut maintenir."

Rendez-vous le 31 mai

En colère, l'édile a néanmoins rapidement obtenu un rendez-vous de la directrice départementale des finances publiques. L'entrevue est programmée pour le jeudi 31 mai.